



ПОДБОРКА ЗА 08 МАРТА 2022

Posted on 08.03.2022



- “ВЗЯТКА”
- [Минобороны РФ: об эвакуации в Россию просят 2,5 млн украинцев](#) 08.03.2022 - 18:50, BFM.ru
Также в Минобороны обвинили украинских пограничников в том, что те берут **взятки** с убегающих из страны людей — до 5 тысяч долларов с человека.
[Сюжет полностью](#)
- [Для чего нужны сейчас переговоры с Украиной: кому они нужны...](#) 08.03.2022 - 18:34, ВК Пресс
Ранее писали: Украинские пограничники требуют от эвакуирующихся **взятки**: главное из нового заявления Минобороны РФ Читайте также...
[Сюжет полностью](#)
- [Четыре женщины-следователи работают в городском отделе...](#) 08.03.2022 - 18:33, ГТРК Псков
Каждая из сотрудниц ведёт одновременно до десяти уголовных дел, в числе которых убийства, изнасилования, **взятки**...
[Сюжет полностью](#)
- [Полицейские Санкт-Петербурга смогли остановить нетрезвого...](#) 08.03.2022 - 18:30, Что происходит
...приятель «мецената» отправился выветривать винные пары в отделение полиции, его же защитнику, скорее всего, теперь придётся предстать перед судом за попытку дачи **взятки**.
- [Мизинцев: жители Украины сообщают о зверствах националистов](#) 08.03.2022 - 18:30, Радио Маяк
Украинские пограничники берут с людей, которые хотят покинуть страну, **взятки** до 5 тысяч долларов.
[Сюжет полностью](#)
- [Банды украинских радикалов продолжают запугивать...](#) 08.03.2022 - 18:22, Арктик-TV
Но коррумпированные пограничники за **взятку** до 5 тыс. долларов предлагают беспрепятственно пересечь границу.
[Сюжет полностью](#)
- [В Минобороны РФ рассказали о вымогательстве украинскими...](#) 08.03.2022 - 18:19, Комсомольская правда
В Министерстве обороны России рассказали о фактах вымогательства украинскими пограничниками **взяток** у беженцев, которые пытаются покинуть страну.
[Сюжет полностью](#)
- [Минобороны: С украинских беженцев в Восточной Европе...](#) 08.03.2022 - 18:15, Пятый канал
«Коррумпированные пограничники за **взятку** до пяти тысяч долларов предлагают

беспрепятственно пересечь границу.

[Сюжет полностью](#)

- [Украинские пограничники требуют от эвакуирующихся **взятки**...](#) 08.03.2022 - 18:15, ВК Пресс

Самое громкое заявление: украинские пограничники требуют от жителей, которые эвакуируются – **взятки**. Размер денежного вознаграждения: от 1,5 до 5 тыс. долларов.

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны РФ: Киев подтвердил один из 10 гуманитарных...](#) 08.03.2022 - 18:12, Sputnik Беларусь

На погранпереходах Польши, Словакии, Венгрии, Молдовы и Румынии люди сталкиваются с коррупцией: сотрудники пограничных органов требуют от мигрантов **взятку** в 5 тысяч долларов...

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны обвинило Киев в нежелании эвакуации украинцев...](#) 08.03.2022 - 18:12, РБК «Но коррумпированные пограничники за **взятку** до \$5 тыс. предлагают беспрепятственно пересечь границу», — отметил он.

[Сюжет полностью](#)

- [Беженцы с Украины сталкиваются с криминалом на европейских...](#) 08.03.2022 - 18:10, Псковская Лента Новостей

По его словам, коррумпированные пограничники предлагают за **взятку** в 5 тысяч долларов пересечь границу с Польшей, куда...

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны РФ: украинские пограничники требовали от...](#) 08.03.2022 - 18:10, Телеканал 360°

Но за **взятку** в полмиллиона рублей коррумпированные пограничники разрешат беспрепятственно пересечь границу, рассказал генерал-полковник.

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны: Украинские пограничники требуют до \\$5 тыс. за...](#) 08.03.2022 - 18:10, Секрет фирмы

Начальник Национального центра управления обороной РФ Михаил Мизинцев заявил, что украинские пограничники берут **взятки** у эвакуирующихся.

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны: украинские пограничники требуют у эвакуирующихся...](#) 08.03.2022 - 17:52, НТВ

Украинские пограничники для беспрепятственного пересечения границы требуют с эвакуирующихся **взятки** до пяти тысяч долларов.

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны РФ: Россия готова терпеливо ждать конструктивной...](#) 08.03.2022 - 17:49, Online47.ru

Между тем, украинские пограничники требуют от эвакуирующихся **взятки** от 1,5 до 5 тысяч долларов. Россия без участия Киева эвакуировала свыше пяти тысяч человек из опасных зон...

- [МО РФ: Украинские пограничники требуют от эвакуирующихся...](#) 08.03.2022 - 17:42, NEWS.am

Украинские пограничники для беспрепятственного пересечения границы требуют от эвакуирующихся **взятки** до \$5 тыс.

[Сюжет полностью](#)

- [В Сыктывкаре водитель оставил деньги в машине ГИБДД...](#) 08.03.2022 - 17:40, ИА БНК Мужчину обвинили в даче **взятки** за несоставление протокола о нарушении ПДД. Фото Виктора Бобыря Как сообщает СУ СКР по Коми...

[Сюжет полностью](#)

- [Украинские пограничники за пересечение границы требуют взятку...](#) 08.03.2022 - 17:37, Российская газета Однако коррумпированные пограничники за **взятку** до 5 тысяч долларов предлагают беспрепятственно пересечь границу.

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны РФ рассказало об ужасающей ситуации...](#) 08.03.2022 - 17:35, Первый Севастопольский

А для беспрепятственного пересечения границы с западными странами украинские пограничники требуют от эвакуирующихся **взятки** от \$1500 до \$5000.

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны РФ: украинские пограничники берут...](#) 08.03.2022 - 17:32, REGNUM Украинские пограничники требуют от эвакуирующихся в Польшу граждан **взятки** до \$5 тыс. для беспрепятственного пересечения границы.

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны: На Украине удерживают 4,5 миллиона... — Daily Storm](#) 08.03.2022 - 17:31, Daily Storm

...что поскольку мужчины на Украине в возрасте 18-60 лет не могут попасть в Польшу без разрешения военкоматов, пограничники требуют с них крупные **взятки** за беспрепятственный...

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны: украинские пограничники выпускают из страны за...](#) 08.03.2022 - 17:29, ИА Хакасия

Украинские пограничники требуют **взятку** до пяти тысяч долларов за возможность покинуть страну во время спецоперации России.

[Сюжет полностью](#)

- [Минобороны России: Украинские пограничники брали взятки до...](#) 08.03.2022 - 17:29, RB Новости

Украинские пограничники требуют от беженцев **взятки** в размере до 5 000 долларов за беспрепятственное пересечение границы...

[Сюжет полностью](#)

- [Украинские пограничники требуют у людей до 5000 долларов за...](#) 08.03.2022 - 17:26,

Экономика сегодня

Киев всячески препятствует выезду мирного населения из страны. К тому же украинские пограничники требуются у эвакуирующихся **взятки**.

[Сюжет полностью](#)

- [Украинские беженцы испытывают трудности на границе с Польшей...](#) 08.03.2022 - 17:24,

Life.ru

Но коррумпированные пограничники за **взятку** до пяти тысяч долларов предлагают беспрепятственно пересечь границу", — сообщил Мизинцев.

[Сюжет полностью](#)

- [Из 10 маршрутов для вывода мирных жителей Киев подтвердил...](#) 08.03.2022 - 17:22,

Smotrim.ru

Для беспрепятственного пересечения границы украинские пограничники требуют от эвакуирующихся **взятки** от 1,5 тысяч до 5 тысяч долларов.

[Сюжет полностью](#)

- [Украинские пограничники требуют от людей **взятки** до 5 тысяч...](#) 08.03.2022 - 17:22, ФАН

Пограничники Украины требуют от эвакуирующихся граждан **взятки** за беспрепятственное пересечение границы, сообщили в Минобороны России.

[Сюжет полностью](#)

- [В Самарской области осудили банду нефтеврезчиков из 14 человек](#) 08.03.2022 - 17:18, Pro

Город Самара

Как выяснилось позднее, в мае 2020 года двое из осужденных на парковке одного из ТЦ Самары передали сотруднику полиции в качестве **взятки** 100 тысяч рублей, чтобы отменить...

[Сюжет полностью](#)

- [«И засыпав нафталином». Зачем Россия реанимирует...](#) 08.03.2022 - 16:44, Reform.by

В Киеве же полагали, что данные деньги – это «**взятка** Януковичу», поскольку сумма превышала допустимый порог по госзайму.

- [Полиция устроила погоню со стрельбой за мигрантом на окраине...](#) 08.03.2022 - 16:34, АиФ

Санкт-Петербург

Удивительно, но пока дорожная полиция разговаривала с нарушителем, пассажир предложил полицейским **взятку** в размере 20 тысяч рублей.

- [Сын и внук Софии Ротару тикали из Украины в Молдову, но были...](#) 08.03.2022 - 15:43,

Столица С

...прячась в багажниках авто, поездах или претворяясь иностранцами, за возможность выезда предлагают крупные **взятки**.

[Сюжет полностью](#)

- [Черновицкому пограничнику предложили **взятку** в 77 тысяч гривен](#) 08.03.2022 - 15:22, 368.media
Киевлянину, пытавшегося подкупить инспектора пограничной службы в Черновицкой области, вручили подозрение (ч.1 ст. 369 УК). ...По данным следствия, 25-летний житель, достоверно зная, что в условиях военного положения мужчинам в возрасте от 18 до 60 лет запрещено покидать пределы Украины, пытался пересечь государственную границу через международный пункт пропуска «Росошаны» в Днестровском районе Черновицкой области.

[Сюжет полностью](#)

- [Задержанного директора тюменского филиала «Россетей»...](#) 08.03.2022 - 15:22, Faktologia
В пресс-службе суда уточнили, что ему предъявлено обвинение по части 6 статьи 290 УК РФ – «Получении **взятки** в особо крупном размере».

[Сюжет полностью](#)

- [В Коми юриста лишили статуса адвоката](#) 08.03.2022 - 14:52, КП - Сыктывкар
Как сообщалось ранее, Николаев обещал дать **взятку** врачам. Член адвокатской палаты обещал таким образом помочь экс-главе Коми Владимиру Торлопову.

[Сюжет полностью](#)

- [Родственников Софии Ротару задержали при попытке пересечь...](#) 08.03.2022 - 14:42, Grazia
...рискуя покинуть страну, мужчины притворяются иностранцами, предлагают **взятки** за возможность выезда, пытаются спрятаться в багажниках авто или поездах”...

[Сюжет полностью](#)

- [В погоне за каршерингом на юго-западе Петербурга полицейские...](#) 08.03.2022 - 14:29, Фонтанка.Ру
Он щедро предложил 20 тысяч рублей и в ближайшее время, вероятно, станет фигурантом уголовного дела о даче **взятки**. Водителя отправили трезветь в камеру.

[Сюжет полностью](#)

- [В Коми юрист Роман Николаев лишен статуса адвоката](#) 08.03.2022 - 14:07, Комиинформ
...(речь об осужденном экс-главе Владимире Торлопове) выступить посредником в передаче врачам комиссии ФСИН **взятки** в размере 600 тыс...

[Сюжет полностью](#)

- [Сотруднице фирмы бывшего депутата за попытку **взятки** дали...](#) 08.03.2022 - 13:57, Новая Сибирь
Приговор Центрального районного суда за попытку дать **взятку** приставу-исполнителю вынесен в феврале и на днях опубликован в системе «Электронное правосудие».

[Сюжет полностью](#)

- [СМИ: Сына и внука Ротару задержали на границе с Молдавией](#) 08.03.2022 - 13:52, Интерновости.Ру
Сограждане притворяются иностранцами, прячутся в багажниках и предлагают

силовикам **взятки**, чтобы уехать за пределы государства.

[Сюжет полностью](#)

- [Сына и внука Софии Ротару задержали на границе Украины...](#) 08.03.2022 - 13:49, Discover24
Они осуществляют попытки выбраться из страны, притворяясь гражданами других государств или предлагая **взятки**, а также прячась в багажниках машин.

[Сюжет полностью](#)

- [В Москве арестован начальник отдела центра «Э» за **взятку** от...](#) 08.03.2022 - 13:46, Совершенно секретно
По версии следствия, он вместе с еще одним сотрудником полиции попытался получить **взятку** от жены одного из осужденных за то, чтобы ее муж вышел на свободу раньше срока.

- [Дюжиной выстрелов ГИБДД остановила каршеринговый фургон...](#) 08.03.2022 - 12:55, 47 новостей

Его тоже оформили, решается вопрос о возбуждении уголовного дела по даче **взятки**. Ночная погоня на улицах Петербурга закончилась задержанием пьяного мигранта...

[Сюжет полностью](#)

- [Полковник полиции попал под арест за **взятку** в 5 млн рублей от...](#) 08.03.2022 - 12:25, NewInform

По данным предварительного следствия, полковник вместе с другим сотрудником полиции попытались получить крупную **взятку** от супруги одного из осужденных.

[Сюжет полностью](#)

- [Сына и внука Софии Ротару арестовали на границе с Молдовой](#) 08.03.2022 - 12:23, Рогачёв Онлайн

Для этого они прячутся в багажниках автомобилей и в поездах, притворяются иностранцами, предлагают огромные **взятки** пограничникам и т. д.

[Сюжет полностью](#)

- [Украинская элита бросилась в бега: на границе Молдовы...](#) 08.03.2022 - 12:19, Царьград
Они предпринимают всевозможные попытки и предлагают в качестве **взятки** крупные суммы.

[Сюжет полностью](#)

- [В Калининграде бизнесмен получил 2 года условно за дачу **взятки**...](#) 08.03.2022 - 12:16, КП - Калининград

В Калининграде за покушение на дачу **взятки** сотруднику полиции осудили предпринимателя. Об этом сообщает пресс-служба областной прокуратуры.

[Сюжет полностью](#)

- [Сына и внука Софии Ротару задержали при попытке бежать из...](#) 08.03.2022 - 12:13, Кривое-зеркало.ру

К слову, ранее пресс-служба Украины ранее сообщала, что в стране множество уклонистов, которые хотят выехать за рубеж за большие **взятки**. Ангелина Коробко.

[Сюжет полностью](#)

- [В Москве полковника полиции арестовали по делу о взятке...](#) 08.03.2022 - 12:06, ФАН
По предварительным данным, фигурант и его коллега попросили у супруги одного из осужденных **взятку** в 5 млн рублей. Взамен они пообещали женщине...

[Сюжет полностью](#)

- [Сына и внука Софии Ротару задержали на украинской границе при...](#) 08.03.2022 - 11:57, Мой Брянск
...прячась в багажниках машин, поездах или выдавая себя за иностранцев, а также предлагая крупные **взятки** за возможность покинуть страну.

[Сюжет полностью](#)

- [Родственников Софии Ротару задержали на границе с Молдавией](#) 08.03.2022 - 11:41, Секрет фирмы
Ранее МВД Украины сообщило об участвовавших попытках уклониться от мобилизации: мужчины призывного возраста притворяются иностранцами, предлагают **взятки** пограничникам и...

[Сюжет полностью](#)

- [Погоны не для красоты: следователь из Орла Надежда Трофимова...](#) 08.03.2022 - 11:39, КП - Орел
- По-разному бывает, - признается Надежда. - Допросы могут длиться по 4 часа, а могут и по 8 часов, по таким преступлениям как **взятки**.

[Сюжет полностью](#)

- [На украино-молдавской границе задержаны сын и внук Софии...](#) 08.03.2022 - 11:20, Царьград
Некоторые притворяются иностранцами, другие предлагают крупные **взятки** за возможность покинуть страну.

[Сюжет полностью](#)

- [Сына и внука Софии Ротару задержали на границе с Молдовой за...](#) 08.03.2022 - 11:07, Минск-Новости
Для этого они прячутся в багажниках автомобилей и в поездах, притворяются иностранцами, предлагают пограничникам крупные **взятки** и др.

[Сюжет полностью](#)

- [Таджикистан полностью откроет границу с Узбекистаном 15 марта](#) 08.03.2022 - 11:00, Радио Озоди
Как минимум пять граждан Узбекистана заявили CABAR.asia, что главным прикрытием для **взяток** у пограничников были "закрытые границы".

[Сюжет полностью](#)

- [Николай Алексеев: Ни один человек даже не попытался...](#) 08.03.2022 - 10:59, SakhaLife.ru
Зная о моей репутации, за всё время службы в Следственном комитете России ни один человек даже не попытался предложить мне **взятку** или попросить совершить действия...

[Сюжет полностью](#)

- [Суд арестовал главу отдела ЦПЭ ГУ МВД Москвы за **взятку** от...](#) 08.03.2022 - 10:46, ТАСС
Пресненский суд Москвы арестовал начальника третьего отдела Центра противодействия экстремизму ГУ МВД Москвы полковника полиции В. Савина по подозрению во **взятке**.
- [Сына и внука Софии Ротару задержали на украино-молдавской...](#) 08.03.2022 - 10:26, Новостной фронт
По информации МВД, мужчины прячутся в багажниках авто, поездах, а также предлагают крупные **взятки** за возможность выезда.

[Сюжет полностью](#)

- [Сын и внук Софии Ротару пытались бежать из Украины: СМИ...](#) 08.03.2022 - 10:24, Диалог.UA
Каждый день мужчины призывного возраста пытаются выехать из Украины или путем дачи **взятки**, или пользуясь услугами таких вот "поводырей".

[Сюжет полностью](#)

- [СМИ: на границе Украины задержали предположительно сына...](#) 08.03.2022 - 10:24, Новые Известия
Кроме того, они предлагают **взятки** от 300 до 2 тысяч долларов таможенникам за то, чтобы их пропустили на границу. Об одном из таких случаев ранее сообщили украинские СМИ.

[Сюжет полностью](#)

- [Сын и внук Софии Ротару были задержаны при попытке тайно...](#) 08.03.2022 - 10:15, Дни24
...что большое количество мужчин призывного возраста пытаются выехать из страны, прячась в багажниках машин, а также с помощью **взяток** на границе уговаривают сотрудников службы...

[Сюжет полностью](#)

- [«Страна.иа»: сын и внук певицы Ротару попытались незаконно...](#) 08.03.2022 - 10:15, Телеканал 360°
В МВД Украины ранее сообщили, что уклонисты пытаются выехать из Незалежной, прячась в поездах и багажниках машин, притворяются иностранцами и предлагают **взятки**.

[Сюжет полностью](#)

- [Грустные и потерянные взгляды: как вели себя сын и внук Софии...](#) 08.03.2022 - 10:11, Телепрограмма
Кроме того, они претворяются иностранцами, за возможность выезда предлагают крупные **взятки**, сообщает РИА Новости.

[Сюжет полностью](#)

- [Защитники. Мужчины призывного возраста бегут из Украины](#) 08.03.2022 - 09:38, Жизнь (г. Донецк)
...подвоживший вышеуказанного гражданина Украины к месту отправки поезда. Также

пограничниками были выявлены попытки **ВЗЯТОК**.

[Сюжет полностью](#)

- [СМИ Украины сообщили о задержании родственников Софии...](#) 08.03.2022 - 09:33, Lenta.ru
...рискуя покинуть страну, мужчины притворяются иностранцами, предлагают **ВЗЯТКИ** за возможность выезда, пытаются спрятаться в багажниках авто или поездах.

[Сюжет полностью](#)

- [Как камеры на улицах помогают раскрыть преступления, и почему...](#) 08.03.2022 - 09:31, КП - Ростов-на-Дону

Они обвинялись в получении **ВЗЯТОК** от предпринимателей, торгующих мясной продукцией.

Была выявлена преступная иерархия в получении поставленных на поток **ВЗЯТОК**.

[Сюжет полностью](#)

- [Украинские СМИ сообщили о задержании сына и внука Софии...](#) 08.03.2022 - 09:26, Говорит Москва

...прячась в багажниках авто, поездах или притворяясь иностранцами, за возможность выезда предлагают крупные **ВЗЯТКИ**.

[Сюжет полностью](#)

- [«Качалка» для «вертухая»](#) 08.03.2022 - 09:24, Столица С

Он захотел получить **ВЗЯТКУ** от младшего инспектора дежурной службы Борискина — за «общее покровительство» и возможные «попустительства по службе».

- [Град обречённый, бег, возвращение. Хроника событий на Украине...](#) 08.03.2022 - 08:43, Украина.ру

По данным ведомства, фиксируются факты дачи крупных **ВЗЯТОК** за пропуск при выезде за границу. «Они предлагали \$300, \$1 тысячу и \$2 тысячи...

[Сюжет полностью](#)

- [Петербургский суд отправил под домашний арест напавшего на...](#) 08.03.2022 - 08:22, Piter.tv

Ранее мы сообщали, что сотрудника СК Всеволожска отправили под домашний арест. Его заподозрили в получении **ВЗЯТКИ**. Фото: pixabay.

[Сюжет полностью](#)

- [Мальчик с Нальчик](#) 08.03.2022 - 06:18, Столица С

В 2020 году он дал **ВЗЯТКУ** главе администрации Канавинского района, чтобы тот обеспечил предприятию беспрепятственное проведение тематических...

[Сюжет полностью](#)

- [Тамбовчанка пыталась подкупить следователя из-за сына](#) 08.03.2022 - 05:48, Независимый публицист

Деньги были **ВЗЯТКОЙ** за оказание содействия в освобождении ее сына от уголовной ответственности. Полицейский отказался от них и сообщил о факте **ВЗЯТКИ** куда следует.

[Сюжет полностью](#)

- [Является ли Малайзия будущим криптохабом для Азии?](#) 08.03.2022 - 05:20, Блокчейн24
Фонды суверенного богатства подвергаются нападению (чтобы не меньше финансировало Волка с Уолл-стрит), и полиция время от времени берет **взятку**.
- [СБУ задержала сына и внука Ротару за попытку бежать в Молдавию](#) 08.03.2022 - 03:52, Взгляд.ру
Накануне в МВД Украины рассказали о попытках уклонистов покинуть страну, прячась в багажниках автомобилей и притворяясь на границе иностранцами за крупные **взятки**.
[Сюжет полностью](#)
- [Укрзализница поймала проводников, которые брали деньги...](#) 08.03.2022 - 03:51, RBC.ua
Он также обратился к пассажирам, которые ради эвакуации готовы давать **взятки** проводникам, чтобы сесть в поезд без очереди. "Мы увезем всех желающих."
[Сюжет полностью](#)
- [Стало известно, кто скрывался в костюме Лошади в шоу «Маска»](#) 08.03.2022 - 00:16, Вокруг ТВ
С другой стороны, Киркорова явно подкупила **взятка** Пончика: в прошлом выпуске этот хитрый участник угостил членов жюри сладкой выпечкой.
[Сюжет полностью](#)
- [Следователя из Всеволожска отправили под домашний арест по...](#) 08.03.2022 - 00:14, Gazeta.SPb
Смольнинский районный суд отправил под домашний арест старшего следователя СУ СК РФ по городу Всеволожск Тимофея Борисова по делу о получении крупной **взятки**.
[Сюжет полностью](#)
- [Новые данные о погибших в Украине и аресты за антивоенные акции](#) 08.03.2022 - 00:04, Кавказ.Реалии
"Фигуранты предложили местному жителю передать **взятку** в сумме 15 тысяч рублей полицейскому за увод от административной ответственности."
[Сюжет полностью](#)
- [Следователя из Всеволожска отправили под домашний арест по...](#) 07.03.2022 - 23:45, Online47.ru
Ранее Online47 сообщал, что задержанному передали муляж **взятки** размером 1,3 млн руб. Следствие полагает, что следователь намеревался получить данную сумму за то...
[Сюжет полностью](#)
- [Спасатели обнаружили на Ладожском озере пропавшего жителя...](#) 07.03.2022 - 22:44, Piter.tv
Информация о состоянии его здоровья уточняется. Ранее на Piter.tv: сотрудника СК Всеволожска отправили под домашний арест. Его заподозрили в получении **взятки**.
[Сюжет полностью](#)
- [Сотрудника СК Всеволожска отправили под домашний арест.](#) 07.03.2022 - 22:34, Piter.tv
Участником судопроизводства стал Тимофей Борисов, который, по версии следствия, был

пойман при получении **взятки** в размере 1 млн рублей.

[Сюжет полностью](#)

- [Пойманного со **взяткой** следователя из Всеволожска отправили...](#) 07.03.2022 - 22:22, DP.RU
Старший лейтенант юстиции, по версии следствия, требовал **взятку** в размере 1,3 млн рублей. Вечером 5 марта он получил муляж денежных средств на сумму 900 тыс. рублей...
[Сюжет полностью](#)
- [В Петербурге арестован следователь по обвинению в получении...](#) 07.03.2022 - 22:02, Октагон.Санкт-Петербург
Смольнинский районный суд Санкт-Петербурга отправил под домашний арест следователя из Всеволожска Тимофея Борисова по обвинению в получении **взятки** (ч. 6 ст. 290 УК РФ).
[Сюжет полностью](#)
- [Следователю из Всеволожска, пойманному на **взятке**, разрешили...](#) 07.03.2022 - 21:28, Мегаполис онлайн
Как сообщает объединенная пресс-служба судов Петербурга, Борисова обвиняют в покушении на получения **взятки** в особо крупном размере (ч. 3 ст. 30 - ч. 6 ст. 290 УК РФ).
[Сюжет полностью](#)
- [Следователя из Всеволожска арестовали по подозрению во...](#) 07.03.2022 - 21:05, Neva.Today
Следствие считает, что мужчина в автомобиле получил **взятку** в размере 900 тысяч рублей. Он обещал за 1...
[Сюжет полностью](#)
- [Следователя из Всеволожского района отправили под домашний...](#) 07.03.2022 - 20:56, Московский Комсомолец Ленобласть
Следователя задержали 5 марта при получении **взятки**.
Отмечается, что сумма **взятки** должна была составлять 1,3 миллиона рублей.
[Сюжет полностью](#)
- [Фотомодель Петербурга обманула блокадницу на полмиллиона...](#) 07.03.2022 - 20:50, КП - Санкт-Петербург
По профессии она - менеджер в фирме с экономическим уклоном. Ранее «Комсомольская правда в Петербурге» сообщала, что всеволжский следователь принял **взятку** в размере 1 300 000...
[Сюжет полностью](#)
- [Сотрудника СК Всеволожска отправили под домашний арест по...](#) 07.03.2022 - 20:47, Телеканал Санкт-Петербург
Смольнинский районный суд отправил под домашний арест сотрудника Следственного комитета города Всеволожска Тимофея Борисова. Мужчину обвиняют в получении крупной **взятки**.
[Сюжет полностью](#)

- [Взятка и безделье: под домашний арест отправился нечистый на...](#) 07.03.2022 - 20:13, 78.ru
В Петербурге в понедельник отправили под домашний арест старшего следователя СУ СК РФ из Всеволожска Тимофея Борисова, которого взяли на днях ФСБшники при попытке взяточничества. ...По информации ведомства, Борисов договорился за 1,3 млн рублей бездействовать в плане привлечения к уголовной ответственности двоих фигурантов дела.
[Сюжет полностью](#)
- [Следователь-взяточник во Всеволожске арестован после поимки...](#) 07.03.2022 - 20:12, АиФ Санкт-Петербург
Взятку он ожидал в своем автомобиле и, собственно, дождался: правда, вместо реальных денег ему преподнесли муляж. Как только следователь принял оговоренную «сумму»...
[Сюжет полностью](#)
- [Следователя из Всеволожска отправили под домашний арест по...](#) 07.03.2022 - 20:10, Форпост Северо-Запад
Его обвиняют в покушении на получение **взятки**, сообщили «Форпосту» в объединённой пресс-службе городских судов.
[Сюжет полностью](#)
- [Лучшие из лучших: двое жуковских полицейских оказались в СИЗО...](#) 07.03.2022 - 20:04, Брянск.Ньюс
Уже 5 марта было возбуждено уголовное дело по признакам п. «а» ч. 5 ст. 290 УК РФ (получение должностным лицом **взятки** группой лиц по предварительному сговору).
[Сюжет полностью](#)
- [Следователя в Петербурге поймали на **взятке** в 1,3 млн рублей](#) 07.03.2022 - 19:53, КП - Санкт-Петербург
Всеволожский следователь принял **взятку** в размере 1 300 000 рублей за сокрытие от уголовной ответственности жительницы города.
[Сюжет полностью](#)
- [Следователь из Ленобласти отправился под домашний арест по...](#) 07.03.2022 - 19:48, Мойка78
Он обвиняется в получении **взятки**.
Ранее Мойка78 сообщала, что в Петербурге сотрудник Службы по противодействию коррупции отправился под домашний арест за **взятку**.
[Сюжет полностью](#)
- [Пойманного на взяточничестве следователя СК отправили под...](#) 07.03.2022 - 19:47, Московский Комсомолец Санкт-Петербург
На старшего следователя завели уголовное дело о получении **взятки**. Предполагается, что он взял деньги за непривлечение к уголовной ответственности.
[Сюжет полностью](#)
- [На Украине рассказали о попытках уклонистов покинуть страну](#) 07.03.2022 - 19:38,

Взгляд.ру

Уклонисты прячутся в багажниках авто, поездах и притворяются иностранцами, за возможность выезда предлагают крупные **взятки**, сообщает пресс-служба МВД страны.

[Сюжет полностью](#)

- [Суд в Петербурге мягко обошелся со следователем, обвиняемым...](#) 07.03.2022 - 19:35, Фонтанка.Ру

Как сообщает объединенная пресс-служба судов 7 марта, обвиняемый в покушении на **взятку** вину признал частично.

[Сюжет полностью](#)

- [Суд в Петербурге отправил под домашний арест следователя...](#) 07.03.2022 - 19:34, Петербургский дневник

Суд в этом отказал и избрал домашний арест до 4 мая. Напомним, ранее председатель СК РФ Александр Бастрыкин поручил передать уголовное дело о покушении на получение **взятки**...

[Сюжет полностью](#)

- “ХИЩЕНИЕ”
- [Воронежская пенсионерка отдала мошеннику 600 тысяч рублей](#) 08.03.2022 - 18:15, МОЁ!

Online Воронеж

...совершенных бесконтактным способом, и ещё три заявления о фактах **хищения** денежных средств с банковских карт.

[Сюжет полностью](#)

- [Оренбуржцы, сами того не зная, помогли угнать авто](#) 08.03.2022 - 17:48, Orenday.ru
- Промышленным районным судом Оренбурга рассмотрено уголовное дело в отношении местного жителя, который совершил кражу, то есть тайное **хищение** чужого имущества...

[Сюжет полностью](#)

- [На Ставрополье рецидивист обокрал соседку и сдал похищенное...](#) 08.03.2022 - 17:39, АТВмедиа

Он сообщил, что сдал украденное на металлолом. Ранее мужчина уже был судим. На этот раз против него завели уголовное дело по ч. 3 ст. 158 УК РФ (**хищение** имущества...

[Сюжет полностью](#)

- [В Самарской области осудили банду нефтеврезчиков из 14 человек](#) 08.03.2022 - 17:18, Pro Город Самара

Группа нефтеврезчиков совершила врезку в нефтепровод с целью **хищения** ценной субстанции. В СУ СКР по Самарской области сообщили...

[Сюжет полностью](#)

- [Полицейские в Малгобекском районе раскрыли хищение...](#) 08.03.2022 - 16:56, МВД Республики Ингушетия

5 марта 2022 года в дежурную часть МО МВД России «Малгобекский» обратился заявитель, сообщивший о том, что с территории принадлежащего ему КФХ,

расположенного к западу от с. Вежарий-Юрт, неустановленные лица раскопали и похитили трубопровод длиной 230 метров, предназначенный для орошения полей и иных нужд хозяйства. Сотрудники МО МВД России «Малгобекский» по «горячим следам» установили и доставили в отдел гражданина, который дал признательные показания по вышеуказанному факту и добровольно выдал 40 металлических руб.

[Сюжет полностью](#)

- [Врачей Воркутинской инфекционной больницы не стали...](#) 08.03.2022 - 16:43, Комиинформ
Уголовное дело возбуждено в отношении бывшего и.о.главврача, при этом в ходе расследования будет дана оценка действиям всех причастных к **хищению** лиц.

[Сюжет полностью](#)

- [В Донском врача-дерматолога оштрафовали на 300 тысяч рублей...](#) 08.03.2022 - 15:44, Московский Комсомолец Тула
Женщина обвиняется в **хищении** денежных средств при получении социальных выплат. Обвиняемая занимала должность заведующей отделением в одной из городских больниц.

[Сюжет полностью](#)

- [Железнодорожный суд осудил челябинца за покушение на кражу...](#) 08.03.2022 - 15:32, Kurskcity.ru
Железнодорожный городской суд Курской области вынес приговор по делу о **хищении** металлических труб.

[Сюжет полностью](#)

- [Умер бывший министр финансов Израиля и депутат Авраам...](#) 08.03.2022 - 15:14, Stmegi.com
Занимал в правительстве посты министра финансов, министра связи и министра туризма. В 2006 году против Гиршзона было возбуждено дело по обвинению в коррупции, **хищениях**...

[Сюжет полностью](#)

- [В ульяновских судах новые назначения](#) 08.03.2022 - 14:53, Ульяновск онлайн
Отметим, что Андрей Глебов вел несколько громких уголовных процессов: дал шесть лет колонии застройщику Николаю Абрамову по делу о **хищении** средств дольщиков...

[Сюжет полностью](#)

- [Двум жителям Новозыбкова грозит срок за кражу элемента...](#) 08.03.2022 - 14:29, ГТРК Брянск
В Брянской области транспортные полицейские завершили расследование уголовного дела о **хищении** собственности железнодорожной организации.

[Сюжет полностью](#)

- [В Курской области челябинец пытался украсть металлические...](#) 08.03.2022 - 14:19, ТРК Сейм (Курск)
Он признан виновным в покушении на тайное **хищение** чужого имущества группой лиц по предварительному сговору, с незаконным проникновением в помещение.

[Сюжет полностью](#)

- [Известная в Бурятии журналист уехала из страны](#) 08.03.2022 - 13:39, Телеинформ
...которое могло быть ей «навязано» из-за из-за уголовного дела, связанно с тем, что её телеграмм-канал украли мошенники, что стало следствием **хищения** 25 тысяч рублей у одного...
[Сюжет полностью](#)
- [Двоих жителей Новозыбкова обвинили в краже элемента...](#) 08.03.2022 - 13:30, Новозыбков.SU
Брянскими транспортными полицейскими завершено расследование уголовного дела о **хищении** собственности железнодорожной организации.
[Сюжет полностью](#)
- [В Новозыбкове осудят двоих мужчин за кражу механизма...](#) 08.03.2022 - 13:17, Городской32 (Брянск)
В Брянской области завершили расследование уголовного дела в отношении двоих жителей Новозыбкова. Их обвиняют в **хищении** элемента стрелочного перевода.
[Сюжет полностью](#)
- [В Оренбурге супружеская пара похитила из аптеки лекарства на 14...](#) 08.03.2022 - 13:16, Prooren.ru
В МВД установили причастность мужа и жены к краже в аптеке. Также установлено, что женщина имеет отношение к двум фактам **хищения**, мужчина – к одному.
[Сюжет полностью](#)
- [У «оружейного барона» Александра Михеева обнаружилась яхта](#) 08.03.2022 - 13:15, Наша версия
Наше издание рассказало о ряде уголовных дел, связанных с **хищениями** вокруг управляемой Александром Михеевым дочкой госкорпорации «Ростеха» Сергея Чемезова.
- [В Воронеже женщина решила поиграть на бирже и подарила...](#) 08.03.2022 - 13:05, КП - Воронеж
Всего 7 марта было два сообщения об аферах, совершенных бесконтактным способом, и еще три заявления о фактах **хищения** денег с банковских карт.
[Сюжет полностью](#)
- [Попытка заработать на инвестициях завершилась потерей крупной...](#) 08.03.2022 - 12:32, ГУ МВД России по Воронежской области
...совершенных бесконтактным способом и еще три заявления о фактах **хищения** денежных средств с банковских карт.
[Сюжет полностью](#)
- [В Оренбурге супружеская пара похитила из аптеки медпрепаратов...](#) 08.03.2022 - 12:30, RIA56.ru
Потом спокойно покидали аптеку. Полицейские установили, что женщина причастна к двум фактам **хищения**, мужчина - к одному.
[Сюжет полностью](#)

- [Пара из Оренбурга крала лекарства из аптек города](#) 08.03.2022 - 12:16, Orenday.ru
После этого, коль никто не видел, они беспрепятственно выходили из помещения. Установлено, что женщина причастна к двум фактам **хищения**, мужчина – к одному.
[Сюжет полностью](#)
- [В Новосибирске против медиков завели уголовное дело по факту...](#) 08.03.2022 - 12:10, Телеинформ
Напомним, ранее сообщалось, что в Томске бывшая главврач онкодиспансера вместе со своим заместителем подозреваются в **хищении** более 1,9 миллиона рублей из средств учреждения.
[Сюжет полностью](#)
- [Полицейские Воркуты раскрыли цветочную «аферу»](#) 08.03.2022 - 12:03, Комиинформ
В результате оперативно-розыскных мероприятий сотрудниками уголовного розыска установлено, что **хищение** денежных средств совершил житель Иркутской области 1993 года...
[Сюжет полностью](#)
- [В Минеральных Водах направлено в суд уголовное дело...](#) 08.03.2022 - 11:49, Ставропольский репортёр
...а также на электронные кошельки при приобретении товара на интернет-сайтах и прочих действиях, которые могут привести к **хищению** денежных средств с ваших счетов.
[Сюжет полностью](#)
- [В Оренбурге супружеская пара украла в аптеке лекарства на 14...](#) 08.03.2022 - 11:21, Газета Оренбуржье
Была установлена причастность женщины к двум фактам **хищения**, мужчины – к одному. Когда пара заявила в аптеку в очередной раз, их узнала фармацевт и сообщила в полицию.
[Сюжет полностью](#)
- [Двое жителей Кинель-Черкасского района ограбили магазин, когда...](#) 08.03.2022 - 11:20, НИА Самара
Следственным отделом ОМВД России по Кинель-Черкасскому району завершено расследование уголовного дела по факту тайного **хищения** имущества...
- [В Гродно с поличным задержали повара гимназии](#) 08.03.2022 - 11:13, Регионы.by
В Гродненской области рейды сотрудников Управления Департамента охраны продолжают выявлять факты **хищения** на предприятиях общественного питания.
[Сюжет полностью](#)
- [В Оренбурге семейную пару задержали за ограбление аптеки](#) 08.03.2022 - 11:12, Orenburg.media
В полиции отметили, что женщина была причастна к двум фактам **хищения**, мужчина – к одному. Во время очередного их визита, фармацевт узнала пару и позвонила в полицию.

[Сюжет полностью](#)

- [В медицинском учреждении Бухарской области выявили...](#) 08.03.2022 - 11:10, Aktualno.uz
...проведенной прокуратурой, выявлены случаи нецелевого использования бюджетных средств должностными лицами медобъединения, **хищения**...

[Сюжет полностью](#)

- [Кто вернёт МММиллионы?](#) 08.03.2022 - 11:01, МВД медиа
Во втором - собирал персональные сведения, номера банковских карт, коды доступа, после чего осуществлял **хищение** денежных средств со счетов.
- [С праздником, дорогие женщины, с 8 Марта!](#) 08.03.2022 - 10:44, Газета ПИК
В ближайшее время Олеся Коноваловой предстоит раскрыть еще и тайну **хищения** денег с банковской карты каменчанина.

[Сюжет полностью](#)

- [Йошкарولينку подозревают в хищении 40 миллионов рублей...](#) 08.03.2022 - 10:29, Йошкар-Ола Live
Йошкарولينку подозревают в **хищении** 40 млн рублей через автолизинг, сообщили в прокуратуре Марий Эл. Женщина, будучи руководителем коммерческой фирмы...

[Сюжет полностью](#)

- [Изгнание Алишера Усманова](#) 08.03.2022 - 10:09, Террикон
В 1976 он окончил крайне престижный МГИМО, а через 4 года был осужден по статье о **хищениях** социалистической собственности...

[Сюжет полностью](#)

- [В Тюмени задержан подозреваемый в покушении на кражу вещей...](#) 08.03.2022 - 10:00, УМВД России по Тюменской области
Свою вину он признал и пояснил, что у него имелся умысел на **хищение** вещей и товаров для личного пользования.

[Сюжет полностью](#)

- [Главного бухгалтера Центра культуры и искусства обвиняют...](#) 08.03.2022 - 09:49, Pro Город Владимир
Главного бухгалтера Центра культуры и искусства обвиняют в **хищении** почти 1 млн рублей Пресс-служба Октябрьского районного суда рассказала о похищении 858 603 рублей главным...

[Сюжет полностью](#)

- [Главбуха «ЦКИ на Соборной» посадили под домашний арест по...](#) 08.03.2022 - 09:25, Аргументы и Факты - Владимир
Во Владимире под домашний арест отправили главбуха «Центра культуры и искусства на Соборной» С.В.Боруцкую. Об этом сообщили в пресс-службе Октябрьского районного суда.

[Сюжет полностью](#)

- [Завотделением и два хирурга за 850 тысяч подделали показатели...](#) 08.03.2022 - 09:03, ЧС-ИНФО

«В результате указанных преступных действий фигуранты по делу совершили **хищение** денежных средств в размере около 850 тысяч рублей...

[Сюжет полностью](#)

- [Главбуха центра искусств во Владимире будут судить за крупное...](#) 08.03.2022 - 08:39, Smotrim.ru

Во Владимире главбух культурного центра обвиняется в крупном **хищении**. Гражданка путем мошенничества завладела почти 1 миллионом рублей.

[Сюжет полностью](#)

- [Жительница Железноводска потеряла более миллиона рублей...](#) 08.03.2022 - 08:29, КМВ Новости

...переводе денежных средств, в том числе с помощью мобильных приложений банков и прочих действиях, которые могут привести к **хищению** денежных средств с ваших счетов.

[Сюжет полностью](#)

- [Оренбурженка обратилась в полицию из-за желания вкусно готовить](#) 08.03.2022 - 08:25, Orki.ru

Девушку обманули при покупке духового шкафа В полицию Оренбурга, с заявлением о **хищении** денег, обратилась 29-летняя оренбурженка.

[Сюжет полностью](#)

- [Мошенники списали с карты томички 18 тысяч рублей](#) 08.03.2022 - 08:09, Московский Комсомолец Томск

"В ОМВД по Кировскому району Томска поступило сообщение о **хищении** денежных средств, принадлежащих местной жительнице 1984 года рождения.

[Сюжет полностью](#)

- [Уголовное дело завели на хирургов из Новосибирска за подделку...](#) 08.03.2022 - 07:21, Тайга.инфо

«В результате указанных преступных действий фигуранты по делу совершили **хищение** денежных средств в размере около 850 тыс. рублей...

[Сюжет полностью](#)

- [Когда прокуратура призовет к порядку коррупционеров МВД?](#) 08.03.2022 - 07:13, Риск ...в результате которой бюджету был нанесён ущерб более чем в 300 млн. рублей, и Постановление СКР о возбуждении уголовного дела в связи с **хищением** соразмерной суммы...

[Сюжет полностью](#)

- [«Шальная императрица», таксист-разява и до пяти лет колонии](#) 08.03.2022 - 07:10, Komcity.ru

Шутка ли — тут тебе и неправомерное завладение, и открытое **хищение**, и пьяная пенсионерка за рулём, мчащая под Аллегрову на выезд из города.

- [В Берлине активисты вновь призвали к независимому...](#) 08.03.2022 - 07:01, Радио Азаттык

Казахстан

Во время и после январских событий задержаниям подверглись тысячи людей, сотни были помещены под стражу как подозреваемые в терроризме, массовых беспорядках, **хищении**...

[Сюжет полностью](#)

- [В Хорольском округе Приморья полицейские подарили женщинам...](#) 08.03.2022 - 06:52, УМВД России по Приморскому краю

Полицейские напомнили жительницам села Хороль о самых распространенных видах дистанционного мошенничества и вручили памятки по профилактике **хищений** денежных...

[Сюжет полностью](#)

- ["Идем гулять!" Как в России преследуют за антивоенные акции](#) 08.03.2022 - 06:23, Сибирь.Реалии
- Им вменяют **хищение** денег у горсовета на сумму от 16 до 22 тысяч рублей. При этом депутаты Хельга Пирогова и Светлана Каверзина, которым помогают Аржанов и Рязанцев, уверяют, что...

- [Укрывших 850 тысяч медиков задержали в Новосибирске](#) 08.03.2022 - 05:14, Московский Комсомолец Новосибирск

По данным следствия, заведующий отделением хирургии и еще два врача-хирурга подозреваются в **хищении** денежных средств в размере 850 тысяч рублей.

[Сюжет полностью](#)

- [Полиция Владивостока продолжает информировать граждан...](#) 08.03.2022 - 01:36, ДВ-РОСС

За февраль 2022 года в полицию Владивостока обратились 83 местных жителя с заявлениями о **хищениях** денежных средств.

[Сюжет полностью](#)

- [В Узбекистане назвали самые коррумпированные сферы в 2021 году](#) 08.03.2022 - 01:22, ИА Красная Весна

Очилова заявила, что сотрудники по борьбе с коррупцией помогли агентству предотвратить **хищение** денежных средств в размере 500 млрд сумов (4, 85 млрд рублей).

[Сюжет полностью](#)

- [В Донецке задержан корреспондент газеты «Рабочая Демократия»](#) 08.03.2022 - 00:50, Форум.мск

Попытка МГБ изъять эти пленки – **хищение** имущества другого государства – ЛНР. Начало «спецоперации» не позволило товарищам выехать из ДНР и доставить в РФ пленку с фильмом...

[Сюжет полностью](#)

- [Новосибирских врачей заподозрили в хищении 850 тыс. рублей](#) 08.03.2022 - 00:04, 1NSK

В Новосибирске задержали заведующего и двух врачей хирургического отделения за мошенничество. Как рассказали в СУ СК РФ по Новосибирской области, с конца лета 2020 года врачи по документам приписывали медикаменты больным, которые якобы находились на круглосуточном стационарном лечении.

[Сюжет полностью](#)

- [В Уфе задержаны воры, «обнесшие» двадцать садовых участков](#) 07.03.2022 - 22:22, Газета Республика Башкортостан

Большинство **хищений** совершалось из гаражей и нежилых построек. В редких случаях воры проникали в сам дом.

[Сюжет полностью](#)

- [Юрий Романенко: «В России начинается внутренняя грызня по...»](#) 07.03.2022 - 21:45, Олигарх

Под подозрение в **хищении** средств попадают люди, отвечавшие за украинское направление: бывший помощник президента Владислав Сурков...

- [Хищение металлических изделий раскрыла полиция Ингушетии](#) 07.03.2022 - 21:35, Сердало

...у которого принята явка с повинной по поводу его участия в **хищении** металлических изделий, сообщили газете «Сердало» в пресс-службе МВД Республики Ингушетия.

[Сюжет полностью](#)

- [Предполагаемая поделница Загубного отправлена под домашний...](#) 07.03.2022 - 21:35, Томикс Владимирская газета

Хищения, которые предстоит доказать следствию, а затем и суду, происходили, вероятно, с мая 2016 по февраль 2022 года. Схема, в общем-то стандартная...

[Сюжет полностью](#)

- [Сотрудники МВД Ингушетии выявили хищение природного газа](#) 07.03.2022 - 21:14, Сердало

«Сотрудники МВД РИ выявили **хищение** природного газа в одном из населенных пунктов региона», — сообщили в правоохранительном ведомстве Ингушетии.

[Сюжет полностью](#)

- [Виновен в хищении! Мошенничество в медицинском центре](#) 07.03.2022 - 20:18, Gorodkovrov.ru

Бывший заместитель директора ГБУЗ ВО «МИАЦ» признан виновным в **хищении** бюджетных средств. Собранные следственными органами Следственного комитета доказательства...

[Сюжет полностью](#)

- [Бывший новосибирский уголовник украл почти миллион...](#) 07.03.2022 - 20:03, Родные берега (Новосибирск)

Выяснилось, что у нее пропали 995 тысяч рублей. Сотрудники полиции быстро выяснили, что к **хищению** причастен 36-летний ранее судимый сожитель пострадавшей.

[Сюжет полностью](#)

- [Три новосибирских медика подделали документов на 850 тысяч...](#) 07.03.2022 - 19:47, Байкал24

Трёх новосибирских врачей обвинили в **хищении** 800 тыс. рублей за счет внесения ложных сведений о пациентах в больнице.

[Сюжет полностью](#)

- [Омичи попадают на новые виды мошенничеств в сети...](#) 07.03.2022 - 19:46, ГТРК Иртыш
Все последующие действия держателя карты приводят к **хищению** средств.»
Финансисты уже ни раз опровергали ложную информацию о банковских ограничениях для клиентов.

[Сюжет полностью](#)

- [Романтическое мошенничество](#) 07.03.2022 - 19:18, Переселенческий Вестник (Германия)
Вскоре после того, как в 2017 году Сорокиной были предъявлены обвинения в крупных **хищениях** и кражах, одна из ее жертв, Рэйчел ДеЛоаче Уильямс, рассказала...

[Сюжет полностью](#)

- "КОРРУПЦИЯ"
- [Минобороны РФ: Киев подтвердил один из 10 гуманитарных...](#) 08.03.2022 - 18:12, Sputnik Беларусь
На погранпереходах Польши, Словакии, Венгрии, Молдовы и Румынии люди сталкиваются с **коррупцией**: сотрудники пограничных органов требуют от мигрантов взятку в 5 тысяч долларов...

[Сюжет полностью](#)

- [Начальник Национального центра управления обороной РФ...](#) 08.03.2022 - 18:09, Ветеранские вести
Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

[Сюжет полностью](#)

- [«Отложенная казнь». Россиянам рекомендуют избегать кредитных...](#) 08.03.2022 - 18:06, Национальная служба новостей
Опасности появления дополнительной **коррупции** абсолютно не проглядывается. Она там, где может реализовываться, там и реализуется», - считает эксперт.
- [В Интернете заработал ресурс WarOnFakes.com по разоблачению...](#) 08.03.2022 - 18:03, Ветеранские вести
Ознакомиться с материалами и доказательствами к ним можно по адресу: waronfakes.com.
Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News...
- [В Киргизии набирает обороты флешмоб в поддержку России...](#) 08.03.2022 - 17:58, Ветеранские вести
Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

Сюжет полностью

- «Для русских это вопрос выживания» - американский военный... 08.03.2022 - 17:55, Ветеранские вести
Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...
- В России всё громче говорят о необходимости скорейшего... 08.03.2022 - 17:49, Ветеранские вести
А нам стоит не забывать, МЫ В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ НАРОД ПОБЕДИТЕЛЬ - а не народ потребитель. Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News...
- «Если оставить всё как есть, то в дальнейшем было бы только...» 08.03.2022 - 17:36, Ветеранские вести
Полностью интервью можно прочитать здесь. Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News...

Сюжет полностью

- «Коллективному Западу сейчас очень страшно» - Константин... 08.03.2022 - 17:30, Ветеранские вести
Источник rg.ru. Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель конкурса "Щит и перо" WVF отметила команду "Ветеранских вестей" Фото...
- Малайзия не будет вводить односторонние санкции против России 08.03.2022 - 17:25, Ветеранские вести
Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

Сюжет полностью

- «Западные СМИ дезинформируют общество о событиях на...» 08.03.2022 - 17:23, Ветеранские вести
А сейчас, когда Владимир Путин признал независимость ДНР и ЛНР, СМИ всполошились", - заключил Биттнер. Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans...

Сюжет полностью

- Дмитрий Рогозин прокомментировал слова Зеленского... 08.03.2022 - 17:20, Ветеранские вести
Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

Сюжет полностью

- «Дружба России и Китая прочна, как скала» - глава МИД КНР Ван И 08.03.2022 - 17:20, Ветеранские вести
Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News -

победитель...

[Сюжет полностью](#)

- [Певица Мари Краймбрери рассказала о музыке, лирике и светских...](#) 08.03.2022 - 17:20, Московский Комсомолец

— Я люблю Михаила Бублика, «**Коррупцию**», в общем шансончик. А потом с удовольствием могу послушать HammAli & Navai, переслушать старые песни Валерии...

[Сюжет полностью](#)

- [Глава Франции призвал относиться с уважением к России и её...](#) 08.03.2022 - 17:15, Ветеранские вести

Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

[Сюжет полностью](#)

- [«ООН получает данные об избиении пророссийских активистов на...](#) 08.03.2022 - 17:13, Ветеранские вести

Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

[Сюжет полностью](#)

- [Правительство РФ утвердило перечень из 48 недружественных...](#) 08.03.2022 - 17:09, Ветеранские вести

Введены санкции на поставки в Россию высокотехнологичной продукции. Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News...

[Сюжет полностью](#)

- [Преступная стратегия по сдерживанию России: Bloomberg признал...](#) 08.03.2022 - 17:01, Ветеранские вести

Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

[Сюжет полностью](#)

- [Президент Украины Виктор Янукович призвал Зеленского любой...](#) 08.03.2022 - 16:57, Ветеранские вести

Вы могли стать президентом мира, но, к сожалению, этого не случилось", - констатировал Янукович. Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News...

[Сюжет полностью](#)

- [Обязан каждый: особые обязанности служащих и лиц...](#) 08.03.2022 - 16:55, Владивосток-Новости

Размещение информации предусмотрено муниципальной программой «Противодействие **коррупции** во Владивостокском городском округе» на 2018–2022 годы.

[Сюжет полностью](#)

- [ВКС России уничтожили 158 военных объектов на территории...](#) 08.03.2022 - 16:52,

Ветеранские вести

Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

[Сюжет полностью](#)

- [Китай призвал США опубликовать данные о военных...](#) 08.03.2022 - 16:45, Ветеранские вести

Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

[Сюжет полностью](#)

- [Власти Нидерландов выступили за создание международного...](#) 08.03.2022 - 16:33, ТАСС
В правительстве страны заявили, что **коррупция** "угрожает стабильности, процветанию и безопасности во все большем числе стран". ГААГА, 8 марта. /

[Сюжет полностью](#)

- [Потемкинская армия Путина](#) 08.03.2022 - 16:07, Хартия'97
Логистика — это та сфера в армии, которая всегда наиболее уязвима для **коррупции**. Чтобы понять последствия этого дефицита ресурсов у российских войск...

[Сюжет полностью](#)

- [Что за закон о конфискации коррупционных средств чиновников...](#) 08.03.2022 - 16:00, Обзор (Литва)
Как работал закон о противодействии **коррупции** раньше? Ранее государство могло обращать в свою пользу недвижимость, транспортные средства...

[Сюжет полностью](#)

- [Россия и Америка будут воровать друг у друга хоккеистов?](#) 08.03.2022 - 16:00, Sport24.ru
Национальная хоккейная лига имеет столетнюю историю, а КХЛ — только дурную славу. Это искусственная лига, она полна **коррупции**»...

[Сюжет полностью](#)

- [Российский авторынок на всех парах несется к своему айсбергу](#) 08.03.2022 - 15:35, The Page
«Программа импортозамещения», принятая в ответ на введение первых санкционных пакетов, из-за чудовищной **коррупции** оказалась потёмкинской деревней.

[Сюжет полностью](#)

- [В Марий Эл руководителя медучреждения наказали за коррупцию](#) 08.03.2022 - 15:25, Yocity12
Сотрудники прокуратуры Марий Эл при проверке соблюдения законодательства о противодействии **коррупции** выявили нарушения в медицинском учреждении...

[Сюжет полностью](#)

- [Умер бывший министр финансов Израиля и депутат Авраам...](#) 08.03.2022 - 15:14, Stmegi.com
Занимал в правительстве посты министра финансов, министра связи и министра туризма. В 2006 году против Гиршзона было возбуждено дело по обвинению в **коррупции**,

хищениях...

[Сюжет полностью](#)

- [Личный интерес: политолог Форманчук оценил роль Джо Байдена...](#) 08.03.2022 - 15:06, ФАН
Связь с **коррупцией** По словам еще одного политолога Александра Асафова, не меньшую роль во врем Евромайдана играла и экс-представитель Госдепа Виктория Нуланд.
- [«Ментовские войны» в депо РЖД. Обращение к Путину...](#) 08.03.2022 - 15:03, Vgudok
Депо превратилось в постоянную «зону риска», рассадник распри, взаимных угроз, стычек и всеобщей подозрительности, **коррупции** и откровенного стукачества и, как следствие...
- [Президент Туниса обновил состав Верховного суда](#) 08.03.2022 - 14:59, ФАН
Членов прежнего состава Совета Каис обвинил в **коррупции** и пристрастности. Однако его решение о роспуске ВСС снова разозлило противников, заявивших...
- [Экс-министр иностранных дел России: Путин не сумасшедший...](#) 08.03.2022 - 14:57, Новости ERR
Он просто ошибся и ведет себя аморально", – отметил Козырев. По словам экс-министра, провал России в Украине вызван крупномасштабной **коррупцией** в армии.
- [Кассация отклонена: экс-советник министра сельской жизни...](#) 08.03.2022 - 14:51, Новости ERR
Таким образом, согласно Закону о борьбе с **коррупцией**, Урмас Арумяэ знал о риске **коррупции**. "Чиновник также должен немедленно сообщать непосредственному руководителю об...
[Сюжет полностью](#)
- [Депутат Сейма Юрашс отправился добровольцем в Украину](#) 08.03.2022 - 14:46, DELFI (Латвия)
...Юрашс в свое время окончил Латвийскую полицейскую академию и несколько лет возглавлял отдел оперативных разработок Бюро предотвращения и борьбы с **коррупцией**. На данный...
[Сюжет полностью](#)
- [Депутат Сейма Юрашс отправился добровольцем на Украину](#) 08.03.2022 - 14:46, Baltijas Balss
...Юрашс в свое время окончил Латвийскую полицейскую академию и несколько лет возглавлял отдел оперативных разработок Бюро предотвращения и борьбы с **коррупцией**.
[Сюжет полностью](#)
- [Китай еще строже стал наказывать коррупционеров](#) 08.03.2022 - 14:31, Труд
В нем, в частности, отмечается, что в 2021 году китайские суды вынесли решения в отношении 23 тысяч дел о **коррупции**, взяточничестве и пренебрежении служебным долгом.

[Сюжет полностью](#)

- [Главное управление по борьбе с **коррупцией** проверяет...](#) 08.03.2022 - 14:22, Haqqin.az
Главное управление по борьбе с **коррупцией** при генеральном прокуроре проводит проверки в Исполнительной власти Гейчайского района.
- [Чиновники Уфы утвердили план борьбы с **коррупцией** до 2025 года](#) 08.03.2022 - 14:17, RuNews24.ru
Мэрия Уфы разработала план борьбы с **коррупцией** на 2022-2025 годы, который разместили на сайте городской администрации.

[Сюжет полностью](#)

- [В ИВ Гейчайского района начались проверки](#) 08.03.2022 - 14:11, Oxu.az
Главное управление по борьбе с **коррупцией** при генеральном прокуроре начало проверки в Исполнительной власти (ИВ) Гейчайского района.
- [В ИВ Гейчайского района начались проверки](#) 08.03.2022 - 14:03, Media.Az
Главное управление по борьбе с **коррупцией** при Генеральной прокуратуре проводит проверки в Исполнительной власти (ИВ) Гейчайского района.
- [Руководителя медицинского учреждения в Марий Эл оштрафовали...](#) 08.03.2022 - 14:02, Pro Город Йошкар-Ола
Хотя по федеральному закону «О противодействии **коррупции**» должен был это сделать. Накануне прошедший суд признал руководителя учреждения виновным и назначил штраф в...

[Сюжет полностью](#)

- [В Казани сотрудники частного охранного предприятия помогли...](#) 08.03.2022 - 13:57, Kazanfirst.ru
В отделе полиции на него завели уголовное дело за разбой. Ранее KazanFirst писал , что сотрудники МВД Татарстана выявили факты **коррупции** в...

[Сюжет полностью](#)

- [В Москве арестован начальник отдела центра «Э» за взятку от...](#) 08.03.2022 - 13:46, Совершенно секретно
Есть предположение, что подельником полковника в этом деле мог стать сотрудник отдела экономической безопасности и противодействия **коррупции** УВД одного из столичных...
- [Зеленский признал, что у Украины почти нет шансов вступить...](#) 08.03.2022 - 13:32, Новостной фронт
...что для вступления в НАТО страна должна отвечать стандартам, а на Украине существуют колоссальные проблемы во многих сферах, в частности, ужасающий уровень **коррупции**.

[Сюжет полностью](#)

- [Зеленский признал, что у Украины почти нет шансов вступить...](#) 08.03.2022 - 13:30, Новостной фронт

...что для вступления в НАТО страна должна отвечать стандартам, а на Украине существуют колоссальные проблемы во многих сферах, в частности, ужасающий уровень **коррупции**.

[Сюжет полностью](#)

- [Подача деклараций в период военного положения](#) 08.03.2022 - 13:16, Vesti.ua
Национальное агентство по предотвращению **коррупции** (НАПК) дало разъяснение о предоставлении декларации граждан во время военного положения.
- [СМИ сообщили о задержании бывшего сотрудника ФСБ по делу...](#) 08.03.2022 - 12:45, Телеинформ
Напомним, в Якутии, Забайкалье и в Новосибирске также расследуется несколько резонансных уголовных дел о **коррупции** среди чиновников.

[Сюжет полностью](#)

- [Почему в политике Казахстана должно быть больше женщин](#) 08.03.2022 - 12:30, The Steppe
Дело в качественных кадрах, низком уровне **коррупции**, уровне образованности и доверии к женщинам со стороны граждан.
- [Роскомнадзор заблокировал издание «Голос Кубани»](#) 08.03.2022 - 12:19, Коммерсантъ Краснодар
Позиционирует себя как общественно-политическое издание, которое занимается «освещением нарушений прав человека, **коррупции**...
- [В Новосибирске против медиков завели уголовное дело по факту...](#) 08.03.2022 - 12:10, Телеинформ
Уголовное дело было возбуждено по результатам оперативно-розыскных мероприятий, проведенных отделом экономической безопасности и противодействия **коррупции** УМВД...

[Сюжет полностью](#)

- [Путин: Нужно отказаться от уголовного преследования за...](#) 08.03.2022 - 11:42, Вятка-На-Сети
...он дополняет нормы статья 26 Федерального закона "О банках и банковской деятельности" и ФЗ РФ "О противодействии **коррупции**".

[Сюжет полностью](#)

- [В Венесуэле предложили создать этический кодекс...](#) 08.03.2022 - 11:12, ИА Красная Весна
Коррупция должна быть наказана образцово и даже больше, если она исходит от активистов или так называемых лидеров Революции.
- [В Узбекистане обсудили информационную политику и открытость...](#) 08.03.2022 - 11:10, ИА Красная Весна
Уточняется, что агентством по противодействию **коррупции** не разработана методика контроля и оценки открытости деятельности государственных органов и организаций.

[Сюжет полностью](#)

- [В медицинском учреждении Бухарской области выявили...](#) 08.03.2022 - 11:10, Aktualno.uz

Агентство по противодействию **коррупции** проанализировало использование бюджетных средств в Шафирканском районном медицинском объединении.

[Сюжет полностью](#)

- [В Ставрополе открылась выставка дизайнерских плакатов на...](#) 08.03.2022 - 11:09, АТВмедиа

Как рассказали в пресс-службе учреждения, художники посвятили свои работы проблеме экологии, **коррупции**, насилию в семье, жестокому обращению с животными и другим темам.

[Сюжет полностью](#)

- [«Жоховурд»: Купивший «Golden Palace» Нарек Налбандян...](#) 08.03.2022 - 11:07, NEWS.am
- Бизнесмен Нарек Налбандян поддерживает дружеские отношения с определенными кругами революционного, отвергающего **коррупцию** Правительства.

[Сюжет полностью](#)

- [Таджикистан полностью откроет границу с Узбекистаном 15 марта](#) 08.03.2022 - 11:00, Радио Озоди

Процедура, которая по сообщениям СМИ, стала фактором **коррупции** при пересечении границы с Узбекистаном. С июля прошлого года...

[Сюжет полностью](#)

- [В Уфе администрация утвердила план по борьбе с коррупцией](#) 08.03.2022 - 10:48, Телеканал UTV

Столичная администрация утвердила план мероприятий по противодействию **коррупции**. Документ за подписью и.о...

[Сюжет полностью](#)

- [В Венесуэле осудили тех, кто использует революционность...](#) 08.03.2022 - 10:45, ИА Красная Весна

Факты **коррупции**, которые были выявлены в партии в предыдущее время, осудил вице-президент Объединенной социалистической партии Венесуэлы (PSUV)...

- [Антикорр оригинально поздравил женщин с 8 марта](#) 08.03.2022 - 10:37, 365info.kz

Агентство РК по противодействию **коррупции** сняло ролик в честь Международного женского дня. В видео заснято, как сотрудники Агентства в черных масках вооружаются...

[Сюжет полностью](#)

- [Сколько украинских беженцев попросили об убежище в Риге](#) 08.03.2022 - 10:00, BaltNews.lv

Как сообщалось, члены комитета по безопасности, порядку и предотвращению **коррупции** Рижской городской думы в пятницу поддержали проект решения о создании в Доме конгрессов...

[Сюжет полностью](#)

- [Китайский бюджет пополнен на \\$9,3 млрд из конфискованных...](#) 08.03.2022 - 09:40, RB Новости

В прошлом году китайские суды помогли вернуть более 59 млрд. юаней (около 9,3 млрд. долларов) незаконно полученных средств по делам о **коррупции**.

- [Китайские суды вернули в казну \\$9,3 млрд незаконно присвоенных...](#) 08.03.2022 - 09:36, ТАСС

За 2021 год в стране рассмотрели 23 тыс. дел, имеющих отношение к **коррупции**, взяточничеству и превышению служебных полномочий.

- [Роскошный особняк экс-премьер-министра на пр. Свободы...](#) 08.03.2022 - 09:25, Armenia Today

Например, премьер-министр Никол Пашинян в 2017 году заявлял, что Парк Победы и его окрестности – музей **коррупции** под открытым небом.

[Сюжет полностью](#)

- [МВД РФ: разработан законопроект о трёх режимах пребывания...](#) 08.03.2022 - 09:14, Инфо24

Правонарушения будут квалифицироваться как грубые и негрубые. К первым отнесут экстремизм, терроризм, **коррупцию**, пьяное вождение и другие.

[Сюжет полностью](#)

- [В Уфе утвердили план по борьбе с коррупцией до 2025 года](#) 08.03.2022 - 09:04, МедиаКорСеть

Также мероприятия по противодействию **коррупции** включают в себя анализ доходов и расходов чиновников.

[Сюжет полностью](#)

- [ЗАЯВЛЕНИЕ](#) 08.03.2022 - 07:13, Риск

Учитывая тяжёлое давление на средства массовой информации в России, редакция будет больше внимания уделять местной повестке, в том числе борьбе с **коррупцией** и...

- [Сергей Конвиз: Не все осознают, что мы находимся в начале...](#) 08.03.2022 - 07:13, Риск

Сразу возникает яркая картинка **коррупции**, которая существовала в Минтопэнерго при главе правительства Кара-ооле. Не думаю, что такая информация о министре Кажин-ооле для...

[Сюжет полностью](#)

- [Когда прокуратура призовет к порядку коррупционеров МВД?](#) 08.03.2022 - 07:13, Риск

Газета - не суд. И степень вины и наказания не определяет. Но отличить **коррупцию** от служения государству вполне может.

[Сюжет полностью](#)

- [Женщина всегда должна оставаться женщиной – даже неся...](#) 08.03.2022 - 06:40, ГУ МВД России по Иркутской области

В Международный женский день заместитель начальника отдела документальных исследований Управления экономической безопасности и противодействия **коррупции** ГУ МВД России по...

[Сюжет полностью](#)

- [Ущерб обманутым дольщикам из Юрьевца составил около 90...](#) 08.03.2022 - 06:31, ГТРК Владимир
По версии сотрудников управления экономической безопасности и противодействия **коррупции** регионального УМВД, на счётах Авакяна и Баласанова...
[Сюжет полностью](#)
- [Мальчик с Нальчик](#) 08.03.2022 - 06:18, Столица С
Так что ситуация с **коррупцией** в Оренбурге примерно такая же «веселая», как в Саранске. Госпожа Пукало в ходе следствия призналась, что была номинальным владельцем ООО «Гост».
[Сюжет полностью](#)
- [Является ли Малайзия будущим криптохабом для Азии?](#) 08.03.2022 - 05:20, Блокчейн24
Да, Малайзия не безупречна и не свободна от взяточничества, как Lion City, но у нее не было Гигачада Ли Куан Ю у руля для борьбы с **коррупцией**.
- [Владельцу майнинговой фермы на ДВ грозит до 5 лет лишения...](#) 08.03.2022 - 04:01, EAOmedia.ru
В ходе проведения оперативных мероприятий сотрудники Управления экономической безопасности и противодействия **коррупции** УМВД России по Хабаровскому краю совместно с...
[Сюжет полностью](#)
- [Россия и Украина проводят переговоры, объявлен режим тишины.](#) 08.03.2022 - 03:08, ИА Хакасия
Член комитета Госдумы по безопасности и противодействию **коррупции** Адальби Шхагошев сказал URA.RU...
[Сюжет полностью](#)
- [Миротворцами ликвидирован серый кардинал ручных нацистов СБУ](#) 08.03.2022 - 02:31, Евразия Daily
...и т. д. Евгений Карась как общественный деятель был приглашен в наблюдательный совет проамериканского Национального агентства по противодействию **коррупции** (НАПК).
[Сюжет полностью](#)
- [В Узбекистане назвали самые коррумпированные сферы в 2021 году](#) 08.03.2022 - 01:22, ИА Красная Весна
Очилова заявила, что сотрудники по борьбе с **коррупцией** помогли агентству предотвратить хищение денежных средств в размере 500 млрд сумов (4, 85 млрд рублей).
[Сюжет полностью](#)
- [IT-самолет вместо «Философского парохода», исход из России...](#) 08.03.2022 - 00:39, The Bell
Снять наличные со счетов юрлица в валюте тоже пока возможно, говорит он, но просят за это уже 10-20% комиссии: «И здесь, по классике, вовсю расцвела **коррупция**: тем...»
- [В Алжире вынесли приговор экс-министру за злоупотребление...](#) 07.03.2022 - 23:57, ТАСС

Ранее власти Алжира неоднократно заявляли о решимости полностью искоренить **коррупцию**, вернуть украденные средства и защищать национальное достояние.

- [Запад знал, что его военная помощь идёт украинским нацистам](#) 07.03.2022 - 23:56, Политнавигатор

Судя по всему, финансирование проекта прекращено по причине **коррупции** «партнёра». 2018-й – год наиболее громких коррупционных скандалов на Украине.

[Сюжет полностью](#)

- [Вилла, вертолёт, музей: в Латвии не арестовали имущество...](#) 07.03.2022 - 23:21, Baltijas Balss

Однако тут же вспомнили, что ранее Бюро по предотвращению и борьбе с **коррупцией** уже искало признаки **коррупции** в процессе получения гражданства Авенон, но ничего не нашло.

[Сюжет полностью](#)

- [Кишиневский суд прекратил ограничивать свободу опального...](#) 07.03.2022 - 23:04, ИА Красная Весна

...а 8 октября суд отправил экс-прокурора под домашний арест по обвинению в злоупотреблении служебным положением, в «пассивной **коррупции**» (пособничество **коррупции** — прим...

[Сюжет полностью](#)

- [В МВД допустили скорость до 130 километров в час на отдельных...](#) 07.03.2022 - 22:50, Kazanfirst.ru

Работы запланированы на 5 участках дороги. Читайте также: МВД намерено выслать из России мигрантов за пьяную езду и **коррупцию** Новости СМИ2.

[Сюжет полностью](#)

- [Стояногло освобожден от судебного контроля](#) 07.03.2022 - 22:26, Publika TV

Он обвиняется в превышении и злоупотреблении должностными полномочиями, в пассивной **коррупции** и предоставлении неверных сведений в декларациях.

[Сюжет полностью](#)

- [Националисты в Мариуполе размещают огневые точки в жилых...](#) 07.03.2022 - 21:56, Ветеранские вести

Но об оккупации Украины речи не идет, подчеркивал Президент России. Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News...

[Сюжет полностью](#)

- [«Запад прикрывает Зеленского ради собственных целей»...](#) 07.03.2022 - 21:51, Ветеранские вести

Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...

[Сюжет полностью](#)

- [В рижском Доме конгрессов начнет работать центр поддержки для...](#) 07.03.2022 - 20:58,

Sputnik Латвия

Как заявляли в комитете Рижской думы по безопасности, порядку и предотвращению **коррупции**, граждан Украины в Риге может быть около 500 человек.

[Сюжет полностью](#)

- [Путин недооценил украинское сопротивление: Автор книги...](#) 07.03.2022 - 20:41, The Epoch Times - Ukrainian Edition
Капуто рассказал, что познакомился с Зеленским во время одной из своих поездок в Украину и считает его «хорошим человеком», которого оппоненты обвиняют в **коррупции**.
- [России нужна масштабная и подлинная \(а не имитационная\)...](#) 07.03.2022 - 20:31, КПРФ Москва
В течение последних лет много (в том числе со стороны представителей власти) говорилось о заражённости значительной части управленческого аппарата **коррупцией**...
- [Президент Казахстана утвердил заместителей главы Антикаора...](#) 07.03.2022 - 20:13, Mygorod.kz
Малахов Дмитрий Михайлович назначен первым заместителем председателя Агентства Республики Казахстан по противодействию **коррупции** (Антикоррупционной службы)...
- [Сюжет полностью](#)
- [Стояногло освобожден из-под судебного контроля](#) 07.03.2022 - 20:01, Молдавские ведомости
Александр Стояногло также обвиняется в пассивной **коррупции**, предоставлении ложных сведений компетентному органу и содействии организованной преступной группе.
- [Сюжет полностью](#)
- [Канада ввела санкции против Пескова, Симоньян... — Daily Storm](#) 07.03.2022 - 19:55, Daily Storm
«Список Навального» состоит из 35 человек, которые, по мнению оппозиционера, причастны к **коррупции** в России и попытке его отравления.
- [Сюжет полностью](#)
- [Полиция заинтересовалась телефонами участников акций...](#) 07.03.2022 - 19:48, Коммерсантъ
...(внесено в реестр иноагентов) и международный журналистский консорциум OCCRP (Центр исследования **коррупции** и оргпреступности).
- [Следователь из Ленобласти отправился под домашний арест по...](#) 07.03.2022 - 19:48, Мойка78
Ранее Мойка78 сообщала, что в Петербурге сотрудник Службы по противодействию **коррупции** отправился под домашний арест за взятку.
- [Сюжет полностью](#)
- [Суд Кишинева отказал в продлении судебного контроля опального...](#) 07.03.2022 - 19:41, ИА Красная Весна

Стояногло обвинили в злоупотреблении служебным положением, превышении должностных полномочий, пассивной **коррупции** и даче ложных показаний компетентным органам.

- [Болгары отомстили начальству за Россию](#) 07.03.2022 - 19:38, Взгляд.ру
...большая часть медиасферы Болгарии контролируется приближенными к Борисову олигархами) тоже радовались идее отложить разногласия ради борьбы с **коррупцией** и за материальное...
[Сюжет полностью](#)
- [Экс-генпрокурора Молдавии Стояногло отпустили из-под подписки...](#) 07.03.2022 - 19:35, Интерфакс
Отстраненный от должности генпрокурор обвиняется по пяти статьям Уголовного кодекса, в том числе злоупотребление служебным положением, пассивная **коррупция**...
[Сюжет полностью](#)
- [Отстраненного генпрокурора Молдовы Стояногло освободили...](#) 07.03.2022 - 19:18, МИР 24
Против Стояногло было возбуждено уголовное дело по четырем эпизодам. Его подозревали в злоупотреблении служебным положением и пассивной **коррупции**.
[Сюжет полностью](#)
- [Операция по принуждению к миру: официальная информация...](#) 07.03.2022 - 19:18, Ветеранские вести
Читайте также: Мы - лауреаты конкурса "СМИ против **коррупции**" Veterans News - победитель...
[Сюжет полностью](#)

There are no comments yet.